



Dream-Team: Diese Mannschaft kennt sich aus, wenn es um Gebäudetechnik und Bäder geht: Egal ob Solartechnik, Bad Design oder Heizung und Sanitär geht: Ullrich bietet Kompetenz aus einer Hand.



Investiert: Der Standort in Bebra ist für Peter Ullrich optimal. Jetzt hat der Unternehmer nochmal kräftig investiert und eine neue Halle eingeweiht.

Ullrich offiziell „Meister der Elemente“

Stichwort „Zukunft“

„Diese Auszeichnung sorgt in der Szene für Furore: Der Titel „Meister der Elemente“.

» **BEBRA.** - Als erfolgreicher Unternehmer trägt Peter Ullrich, zumal in der Heizungsbranche, eine besondere Verantwortung. Er beschäftigt sich beruflich mit Energiebedarf, macht als Heizungsbaubetrieb aus Energie Wärme. Peter Ullrich ist aber nicht nur Unternehmer. Er ist auch Familienvater, sieht seine kleine Tochter Leonie heranwachsen,

sorgt sich wie alle anderen Väter um deren Zukunft in einer lebenswerten Welt. „Das ist für mich einer der wirklich wichtigen Gründe, warum ich mich als ‚Meister der Elemente‘ weiterqualifiziert habe.“

Der Kerninhalt der Qualifikation: Ein ganzheitlicher Blick auf ein Bauvorhaben oder eine Sanierung, immer mit dem Blick auf maximal mögliche Energieeinsparung, höchsten Kosten-Nutzen-Effekt und möglichst ressourcen-schonenden Energieeinsatz. Am gestrigen Freitag

durfte Peter Ullrich gemeinsam mit seiner Frau Marion und Tochter Leonie das begehrte Zertifikat entgegennehmen. Steffi Ullmann von der Gemeinschaft SHK überreichte die Auszeichnung. Wie wichtig dieser Schritt in die Zukunft ist, zeigt ein Blick auf die Liste der Ehrengäste, die der Auszeichnung beiwohnten. Neben Bebras Bürgermeister Horst Groß war der Alheimer Rathauschef Georg Lüdtker als Vertreter von Pro Regio dabei. Die Stadt Rotenburg war durch Stadtrat Franz Toby vertreten.



Ausgezeichnet: Peter Ullrich ist „Meister der Elemente“: Mit ihm freuen sich seine charmante Ehefrau Marion und Tochter Leonie, die das Ganze „total cool“ findet.
Foto: Blitzlicht Bad Hersfeld



Sunshine Brass begleiten am Sonntag-Vormittag ab 11.30 Uhr den „Solar-Frühshoppen“. Eine Band, deren musikalische Erfahrungen von Jazz bis Klassik - von Blasmusik bis Big Band und von Kirmes bis Gala reichen!

Zum Winter an die Heizung denken

Die warmen Monate sind fast vorbei, und es wird höchste Zeit, die **Heizungsanlage für den Winter fit zu machen**. Während die Anlage ruht, können Modernisierungsarbeiten mit wenig Aufwand durchgeführt werden. Ein weiteres Argument, alte Heizungsanlagen gerade jetzt auszu-tauschen, ist die staatliche Prämie: Hausbesitzer und Eigentümer von Wohngebäuden, die auf Heizungsanlagen der Effizienzklasse A wie beispielsweise die ALPHA2 von Grundfos umrüsten, können ab sofort bares Geld sparen. Der Bund beteiligt sich an den Kosten für Pumpe und Montage mit einem Zuschuss von 100 Euro. Liegt der Rechnungsbetrag über 400 Euro, beträgt der Zuschuss sogar 25 Prozent. Einen weiteren Zuschuss von 50 € erhalten alle Antragsteller wenn sie Strom oder Erdgaskunden der EON Mitte Vertrieb sind.

gen dafür, dass im Heizsystem das heiße Wasser zirkuliert. Da unregelmäßig Pumpen Tag und Nacht

auf hoher Drehzahl laufen, verbrauchen sie besonders viel Strom: durchschnittlich 400 bis 500 Kilowattstunden pro Jahr. Dementsprechend groß ist das Einsparpotenzial geregelter Heizungsanlagen, die ihre Drehzahl selbstständig anpassen können. Ein Energie sparendes Modell wie die ALPHA2 von Grundfos kann die Leistungsaufnahme im Idealfall auf fünf Watt reduzieren und verbraucht damit nur circa 60 Kilowattstunden pro Jahr. Das ist eine Ersparnis von bis zu 80 Prozent gegenüber herkömmlichen Modellen.

Dank der staatlichen Prämie kann sich die Investition in eine moderne Heizungs-pumpe so bereits innerhalb von zwei Jahren amortisieren.

Zuschussberechtigt ist jeder Eigentümer von selbst genutzten und vermieteten Wohngebäuden. Der Antrag auf einen Zuschuss kann gestellt werden, sobald der Installateur die alte Pumpe gegen ein modernes Modell wie die ALPHA2 ausgetauscht hat. Zuständig ist die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW).

Alle erforderlichen Unterlagen und die genauen Rahmenbedingungen der Sonderförderung 431- Energieeffizient Sanieren - finden Antragsteller auf der Website www.ullrich-bebra.de unter „News“ Tipp Fördermittel 2009

oder auf der Hausmesse der Firma Ullrich am 19. und 20. September von 10.00 bis 18.00 Uhr im Wiesenweg 5 in Bebra.



Hocheffizienzpumpe Grundfos Alpha 2/25-4

Unser Messe Sonderpreis einschl. Montage

249,50 inkl. Mwst. (1)
-100,00 Förderung KfW
- 50,00 Förderung EON (2)

99,50 Ihre Investition

(1) nur gültig bei Bestellung während unserer Hausmesse
(2) wird nur gewährt, wenn der Antragsteller Strom oder Erdgaskunde der EON Mitte ist.

Umwälzpumpen sind ein zentraler Bestandteil der Heizung, sie sor-

Hausmesse am 19./20. September 2009 Wir laden Sie ein !

- Haus-Messe Sa. + So. von 10 - 18 Uhr
- Sonntag-Vormittag ab 11.30 Uhr „Solarfrühshoppen“ mit der Sunshine-Brass-Band
- Heizungsausstellung (Pellets, Wärmepumpe, Öl-/Gas Brennvwert, Stückholzkessel, Wasseraufbereitungstechnik usw.) Energiesparpumpe, Kaminöfen
- Badausstellung ist geöffnet und kann gerne besucht werden
- Für Speisen und Getränke ist gesorgt
- Einnahmen vom Verkauf werden einer gemeinnützigen Einrichtung gespendet
- **Großes Gewinnspiel mit tollen Preisen!**

- 1. Preis** Solaranlage zur Warmwasserbereitung (bestehend aus: Vakuum Röhrenkollektor CPC Aistag Montageset Aufdach Solarstation, Solarregler, Welschlauchset, Speicheranschlussset und Warmwassermischautomat)
- 2. Preis** rückspülbare Trinkwasserfilter
- 3. Preis** hocheffiziente Heizungsantriebspumpe Grundfos Alpha2 25-40 (Energieeffizienzklasse A)
- 4. Preis** Rainshower Handbrause 160 mm Cosmopolitan (4 Strahlarten: Rain / Jet / Pure / Champagne, mit SpeedClean Antikalk-System)
- 5. bis 10. Preis** je eine Öl/Gas Brennerwartung mit Kesselreinigung

ULLRICH
Solartechnik
Bad-Design
Heizung-Sanitär

Ullrich Bad-Design
Heizung-Sanitär GmbH
Wiesenweg 5 • 36179 Bebra
Telefon 06622-92 99 - 0
Fax 06622-92 99 - 29
E-Mail info@ullrich-bebra.de
Homepage www.ullrich-bebra.de

